

## Editorial

La investigación es un proceso fundamental para el avance del conocimiento en cualquier campo, y la divulgación de los resultados de las investigaciones es esencial para que otros expertos en el campo puedan apreciar, comparar, cuestionar o quizá reinterpretar los resultados de las investigaciones que les interesen, permitiendo entre otras opciones iniciar nuevos estudios y proyectos.

En el contexto de la educativo, la investigación es especialmente importante para mejorar la calidad de la educación y desarrollar nuevas estrategias y herramientas para mejorar el aprendizaje de los estudiantes. Además, también puede ayudar a identificar problemas en el sistema educativo y proponer soluciones para abordarlos.

El número más reciente de nuestra revista es una muestra de la importancia de continuar realizando investigaciones y divulgando los resultados para mejorar la educación en Venezuela y en todo el mundo.

En resumen, la educación es un tema de gran importancia en el contexto actual, tanto a nivel nacional como internacional. Es un derecho humano fundamental y es esencial para el desarrollo sostenible de las sociedades.

En esta edición, hemos incluido seis artículos de investigación y dos ensayos que abordan temas relevantes en el campo de la educación. Trabajos de República Dominicana, Chile y Venezuela.

Con mucho gusto. La Revista Educ@ción en Contexto les extiende una cordial invitación para que conozcan los diferentes temas que se abordarán en este número. Las colaboraciones que se muestran en esta edición son una excelente oportunidad para aprender, disfrutar, debatir y consolidar algunos temas que pueden ser de utilidad. Los autores de esta edición han realizado trabajos distinguidos que nos muestran la importancia de la educación en la sociedad actual. Esperamos que disfruten de esta edición y que los artículos les resulten interesantes y útiles.

Dra. Rebeca Estefano  
Editora